

Heiterkeit und Freude in Alterszentren



Mit Humor schaffen wir Vertrauen, sensibilisieren, aktivieren und überraschen. Unser erstes Projekt ist entstanden, um der Vereinsamung und der sozialen Distanz in Alterszentren während der Coronazeit entgegenzuwirken.

Wir spielen regelmässig und wiederkehrend in denselben Alterszentren im Raum Winterthur und Umgebung. Zwei Mal jährlich, mit unterschiedlichen Programmen.

Diese Kontinuität ermöglicht Gemeinschaftsbildung, einen Prozess der Partizipation durch Interaktion, Selbstbestimmung und Humorsensibilisierung.

Unsere Auftritte leisten einen wertvollen Beitrag, Alterszentren zu beleben, für Menschen, meist Hochbetagte oder Demenzbetroffene, die nicht mehr oder weniger mobil sind. Die Bewohnerinnen und Bewohner, deren Angehörige und Betreuungspersonen geniessen Unterhaltung mit Beziehungsaufbau im eigenen Haus.

Zudem schaffen Alterszentren mit dem Clown-Theater attraktive Anlässe, die Quartierbewohnerinnen mit Bewohnern zusammenbringt.



Humor öffnet die Sinne und das Herz. Das erleichtert Menschen aus verschiedenen Generationen, Kulturen und sozialen Schichten, sich einander wohlwollend und interessiert zuzuwenden.

Das sagen die Bewohnerinnen «Es tut so gut, so zu lachen. Ihr solltet öfters kommen. Ich könnte noch lange zusehen. Es hat mir so gefallen. Umwerfend... Ihr seid einmalig. Ich freu mich so auf euch. Ich könnte noch lange zusehen. Macht weiter so...»

Das meint das Personal „Nicht alle Veranstaltungen sind so gut besucht wie euer Clown-Theater. Ansprechender Aufbau von Schauen und Interaktion.» Und die Gäste sagen «Spannend, lebensnah und kreativ. Mit einfachen Mitteln effektiv. Schön, wie ihr die Leute abholt...»

Clown-Theater Schanz & Ganz sehen wir als einen Beitrag für ein würde- und respektvolles Altern.



«Hoch hinaus» ist ein verspieltes Stück über Sinn und Unsinn von Leistung und Anerkennung. Ein Wechselspiel von Freude und Mühsal, voller Witz, urchigen Tönen, Poesie und Lust am Scheitern.

Finanzierung Die Alterszentren zahlen einen kleinen Beitrag für die Aufführungen. Die Kosten werden vor allem über private Stiftungen, Kirchen, öffentliche Beiträge und Spenden ermöglicht. Danke für jegliche Unterstützung.

Vorstand Mehr Informationen zum Gönnerverein oder über eine Mitwirkung im Vorstand bei

Brigitte Schanz und Lea Ganz
Schanz & Ganz Clown-Theater
Mattenbachstrasse 2d
8400 Winterthur
079 480 38 76
info@schanzundganz.ch
www.schanzundganz.ch

Spenden

Raiffeisen Bank Winterthur
Bahnhofplatz 15
8401 Winterthur
IBAN CH90 8080 8005 3991 6776 7
BIC RAIFCH22XXX

